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Conseil d’établissement de l’école du Vallon 

 2022-12-07, 18h45 

Membres du conseil 

NOM Présent Absent 

Madame Katie Savard, enseignante préscolaire  X 

Madame Julie Roussel, technicienne en service de garde  X 

Madame Chantal Larocque, spécialiste en anglais X  

Madame Daphné Ranger, enseignante 2e cycle X  

Madame Marie-Annie Blackburn, enseignante 3e cycle     X  

Madame Valérie Weber, enseignante 1er cycle X  

Benjamin Dumont, parent  X 

Olivier Lévesque, parent X  

Maude Tremblay, parent  X  

Carolina Gree Mondol Rodriguez, parent X  

Jennifer Mitton, parent, présidente X  

Émilie Morin, parent, vice-présidente X  

Julie Poulin, parent représentant au comité de parents de la CSSD X  

Martin Boisclair, parent substitut   

Mireille Savard, parent substitut X  

Monsieur André Raymond, directeur X  

Madame Isabelle Léger, directrice adjointe, secrétaire  X 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  

Après constatation du quorum, la réunion débute à 18h48. 

Proposée par Mme Mitton et appuyée par Mme Blackburn  

Résolution 22-23-21 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Ajout de la planification de la répartition de la clientèle pour l’année scolaire 2023-2024. (Section 15) 

Proposée par Mme Poulin et appuyée par Mme Savard 

Résolution 22-23-22 
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3. Adoption et suivi au procès-verbal de la réunion du 10 octobre 2022 

M. Raymond fait un suivi au procès-verbal.  

 Nous proposons d’identifier le prénom lorsque deux personnes possèdent le même nom de famille.  

Proposée Mme Blackburn et appuyée par Mme Morin 

Résolution 22-23-23 

4. Parole au public 

N/A 

5. Fermeture du service de garde (temps des Fêtes) 

M. Raymond explique qu’il doit y avoir 40 élèves afin d’ouvrir le service de garde. Puisque le nombre 

d’inscriptions est inférieur à cela, il sera fermé pour la période des Fêtes.  

6. Approbation d’une activité cinéma dans le gymnase : levée de fonds de la Fondation (3 ou 31 mars 2023 et 

18 ou 26 mai) 

M. Raymond présente deux dates proposées pour cette activité.   

-Mme Morin explique que l’idée est également de faire un cinéma extérieur en lien avec la fête de la famille. 

-Mme Mitton propose de laisser la Fondation continuer à prendre des décisions en ce qui concerne les 

collations. Il pourrait être intéressant d’offrir plus d’options, mais également permettre aux enfants d’apprendre 

à faire de bons choix et gérer leur consommation de friandises.  

Proposée par M. Lévesque et appuyée par Mme Tremblay 

Résolution 22-23-24 

7. Approbation d’une activité danse dans le gymnase (Saint-Valentin) : levée de fonds de la Fondation. (10 

février 2023) 

M. Raymond présente deux dates proposées pour cette activité (Date à confirmer). Le thème sera une fête à la 

plage. 

Proposée par Mme Blackburn et appuyée par M. Lévesque 

Résolution 22-23-25 

8. Vente d’une gamme de vêtements (chandails) - date à déterminer (entre janvier et juin) 

M. Lévesque présente qu’il a fait des recherches concernant des chandails pour l’école. Il a des prix en fonction 

d’une commande de 500 chandails. La marge serait de 6$, mais avec moins de chandails, elle diminue. Il 

propose une précommande avec le nombre désiré et les tailles afin que nous ne soyons pas pris avec un grand 

inventaire restant pour la Fondation. Le chandail aurait le logo de l’école, les 3 valeurs et il pourrait avoir un 30 

pour souligner le 30e anniversaire.  

 

Pour l’instant le chandail serait 8,30$ un t-shirt, 14$ manche longue et 26,50$ un chandail à capuchon (cost). 
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Mme Mitton demande si la fabrication des chandails est faite dans une usine éthique. M. Lévesque propose 

d’aller vérifier.  

 

L’idée de faire des ventes spéciales pour une famille nombreuse est considérée.  

 

Mme Morin demande si cela peut avoir un conflit d’intérêts avec l’idée de faire un chandail pour les finissants. 

Mme Weber vérifiera avec Mme Rodier pour savoir où en est le projet.  

 

Proposée par Mme M. Savard et appuyée par Mme Tremblay 

Résolution 22-23-26 

9. Tirage (levée de fonds de la Fondation) 

Mme Morin présente un projet de levée de fonds pour la cour d’école. Il s’agit d’une idée venant de l’école 

Massé sur un Tirage de style loterie.  

Pour ce faire, il faudrait avoir un permis. Par la suite, les enfants peuvent vendre des carnets. L’idée est de 

distribuer et imprimer les livrets avant la célébration de Pâques. Ces derniers seraient en vente jusqu’à la fête de 

la famille pour que le tirage soit public. Cette activité permet de faire un montant significatif d’argent pour la 

Fondation.  

M. Raymond mentionne qu’il serait important que l’activité soit volontaire pour ne pas forcer certaines familles.  

Mme Morin mentionne que si nous avons des commanditaires, nous pouvons lui mentionner pour aider le 

projet.  

Mme Mitton propose de le mentionner dans l’info-parents afin de vérifier s’il y aurait des commanditaires 

intéressés.  

Proposée par Mme Mitton et appuyée par Mme Ranger 

Résolution 22-23-27 

10. Fête de la famille – 18 ou 26 mai 2022 

Mme Morin mentionne que la Fondation a pensé à faire des brochettes aux légumes.  

M. Lévesque connaissait des groupes qui faisaient de gros Chili dans des événements similaires. Cela pourrait 

être une alternative santé. 

Proposée par Mme Blackburn et appuyée par Mme Poulin 

Résolution 22-23-28 

11. Approbation d’une activité de vente de carte de Noël des élèves de l’école pour la Fondation  

Nous vendons des cartes de Noël faites par nos élèves.  

Mme Mitton rappelle que certains parents qui ne fêtent pas Noël aimeraient que nous soyons prudents avec 

l’utilisation du mot Noël afin d’être plus inclusifs.  

Nous allons faire attention à cela en ce qui concerne les cartes des Fêtes et la suite des activités.  

Proposée par   Mme Savard et appuyée par M. Lévesque 

Résolution 22-23-29 



Conseil d’établissement du 7 décembre 2022      Page 4 

12. Discussion sur la présence de la malbouffe lors des événements de la Fondation comme la danse et le 

Marchethon 

M. Raymond explique que certains parents aimeraient que l’on discute de la malbouffe dans les événements de 

la Fondation, puisque nous faisons la promotion de la santé et des saines habitudes de vie. 

 

Mme Blackburn explique qu’il s’agit d’une tradition datant de plusieurs années et que les enfants apprécient 

cette activité. D’ailleurs, les parents peuvent également limiter la consommation de leurs enfants.  

 

Mme Tremblay propose d’offrir une option santé ou des options diversifiées. Toutefois, un élève peut avoir un 

pépin avec les allergies. Ainsi, les aliments emballés présentent une meilleure source de confiance pour les 

allergies.  

 

Mme Mitton explique que d’un point de vue médical, il n’est pas mal de varier l’alimentation des enfants afin 

qu’ils grandissent avec une relation plus saine en lien avec la nourriture. Elle mentionne que les saines 

habitudes de vie sont d’inclure les choix. Les enfants peuvent apprendre comment varier et avoir une 

consommation appropriée des divers groupes alimentaires. Associer certains aliments avec certaines 

célébrations est normale.  

 

Mme Savard mentionne que les choix sains sont périssables et qu’il pourrait y avoir du gaspillage. Toutefois, 

elle apporte le fait que nous faisons de l’argent avec de la malbouffe qui n’est pas une option saine. Il pourrait 

être intéressant de voir s’il n’y a pas d’autres options plus saines. Par exemple, remplacer les boissons gazeuses 

par de l’eau.  

 

M. Lévesque mentionne qu’il s’agit de Fêtes spéciales et que les Fêtes offrent généralement des petites surprises 

pour les enfants.  

 

Mme Larocque rappelle qu’il s’agit d’une activité parascolaire et ainsi optionnelle. Dans l’éventualité qu’une 

personne soit contre le principe du bonbon, il n’y a aucune pression pour consommer des friandises.  

 

Mme Morin demande si le dîner pizza est aussi considéré dans cette discussion. Pour l’instant, ce dîner ne fait 

pas partie de la discussion.  

13. Approbation levée de fonds pour la fête des Finissants 

Vente de produits Rochef pour les Fêtes :  

Mme Poulin mentionne que le projet serait pour le solstice du printemps (mars, avril). L’idée est de faire une 

vente de chocolat en cette période. L’idée de combiner la commande avec une autre école est également sur la 

table.  

Le sirop d’érable au mois de février :  

Les informations sont à venir.  

Proposée par Mme Blackburn et appuyée par M. Lévesque 

Résolution 22-23-30 
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14. Formation des membres 

M. Raymond rappelle aux nouveaux membres d’aller faire leur formation en ligne avec les capsules.  

15. Sorties à approuver 

1. Sortie environnementale des 5e années (8 juin) : 

            Labyrinthe Éco-Odyssé de Wakefield. Il y aura un adulte pour 6 enfants.  

 

2. Chorale :  

            Le samedi 10 décembre à 19h à la cathédrale Saint-Joseph de Hull 

 

3. Club plein air :  

                        Sortie en raquette en février 2023 

                        Canot sortie le 16 juin au Lac Lemay 

Proposée par Mme Morin et appuyée par Mme Ranger 

Résolution 22-23-31 

16. Consultation sur la représentation de la clientèle 2023-2024 

Monsieur Raymond présente le document de planification de la répartition de la clientèle préscolaire, primaire 

et secondaire pour l’année 2023-2024. 

Notre école recueillerait des élèves de Touraine qui passent par notre école pour se rendre à l’école de Touraine. 

Nous pouvons apporter nos commentaires après la lecture de ce document d’ici le jeudi 15 décembre.  

17. Communications 

1. Présidente : 

Mme Mitton nous encourage à faire la formation pour siéger sur le conseil d’établissement et elle félicite 

et présente sa reconnaissance pour le grand travail de la Fondation de même que le personnel enseignant 

et la direction. 

 

2. Personnel enseignant :  

 Mme Ranger :  

 Tout va bien. Le journal sortira avant la période des Fêtes.  

 

 Mme Blackburn :  

Échange de livres en cours pour la promotion de la langue française pour toute l’école. Le tournoi de 

hockey des 6e années est terminé. Les 6e années ont eu une sortie au musée en lien avec l’univers social. 

Les enseignants de la 6e année ont participé à un congrès de perfectionnement en novembre. 

 

 Mme Larocque :  

 Éducation physique : Les enseignants sont heureux d’avoir un bon plancher.  

 Arts : Mme Parent s’implique dans les cartes de Noël.  

Musique : La chorale offrira un concert le 10 décembre et la chorale chantera la dernière semaine avant 

les fêtes devant l’école.  

Anglais : Mme Larocque a participé à une formation de perfectionnement pour l’enseignement de 

l’anglais.  
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 Mme Weber : 

Les 1res années se préparent pour le Noël des 1res. Nous débutons la robotique débranchée au 1er cycle 

et une lutine coquine se promène pour jouer des tours plaisants aux élèves.  

 

3. Direction : 

M. Raymond a reçu des soumissions pour la cour d’école dans l’objectif de commencer la construction 

en juin. Loisir-sport Outaouais soutient l’école dans ce projet.  

 

 Mme Trudel prendra sa retraite et une nouvelle personne qualifiée prendra sa place.  

 

 Nous sommes à la recherche de candidats pour le service de garde.  

 

4. Représentante de la Fondation : 

 Mme Morin mentionne que nous avons présentement amassé 7000$ cette année pour la cour d’école.  

18. Questions diverses 

N/A 

19. Date de la prochaine séance :   

La prochaine rencontre aura lieu le 15 février à 18h45       

Proposée Mme Morin par et appuyée par Mme Mondol Rodriguez 

Résolution 22-23-32 

20. Levée de l’assemblée 

À 20h41 

Proposée par    Mme Morin    appuyée par Mme Larocque 

Résolution 22-23-33 


